

Grußwort zum 25-jährigen Vereinsjubiläum

Liebe Weinfreundinnen und Weinfreunde,

heute stehen wir hier zusammen, um ein ganz besonderes Jubiläum zu feiern – 25 Jahre der Leidenschaft, der Freundschaft und der gemeinsamen Liebe zum Wein. Es ist ein Anlass, der uns nicht nur Stolz macht, sondern auch die Gelegenheit bietet, auf all die wunderbaren Momente zurückzublicken, die wir in diesen Jahren miteinander geteilt haben.

Vor einem Vierteljahrhundert haben sich einige von uns im Nicolaihaus zusammengefunden, um die Freude am Wein zu teilen. Was als kleine Gruppe begann, ist heute eine blühende Gemeinschaft von Gleichgesinnten geworden. Wir haben nicht nur unzählige Weine verkostet, sondern auch Freundschaften geschlossen, die über das Glas Wein hinausgehen.

In diesen 25 Jahren haben wir Weinfeste besucht, spannende Exkursionen zu Weingütern unternommen und uns in leidenschaftlichen Diskussionen über die besten Jahrgänge und Rebsorten verloren. Jeder von uns hat seine eigenen Geschichten und Erinnerungen, die uns verbinden und die unser gemeinsames Erlebnis so einzigartig machen.

Ein herzliches Dankeschön gilt all den Mitgliedern, die in den letzten Jahren aktiv dazu beigetragen haben, unsere Gemeinschaft zu formen und zu stärken. Euer Engagement, eure Begeisterung und eure Offenheit haben den Weinfreunden vom Hellweg ein Gesicht gegeben.

Lasst uns auch einen Blick in die Zukunft werfen. Die nächsten 25 Jahre bieten uns die Möglichkeit, noch mehr zu entdecken, zu lernen und zu genießen. Lasst uns weiterhin die Vielfalt der Weine erkunden, neue Freundschaften schließen und die Freude am Wein miteinander teilen.

Ich lade euch ein, heute nicht nur auf die vergangenen Jahre anzustoßen, sondern auch auf all das, was noch vor uns liegt. Auf die Weinfreunde vom Hellweg – auf die Freundschaft, die Leidenschaft und die unvergesslichen Momente, die uns verbinden. Zum Wohl

Bacharach, den 17.05.2025

gez. Andreas Kleineweischede